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Às dezenove horas do dia vinte e oito de julho de 2020, por meio da Plataforma Google Meet,

realizou-se Assembléia do Ensino Médio deste Colégio sob a presidência do Coordenador de

Ensino Médio, José Ribamar Lopes Batista Júnior. Estiverem presentes os docentes: Alison

Vilarinho Pereira da Costa, Elizabeth Gonçalves Lima Rocha, Everardo de Sousa Luz,

Francisco Aristides de Oliveira Santos Filho, José Ribamar Lopes Batista Júnior, Juarez

Rodrigues Martins, Maria do Perpetuo Socorro de Oliveira Santos, Marília Pereira Lima,

Nayana Bruna Nery Moncao, Nivea Gomes Nascimento de Oliveira, Thaís Alves Nogueira. O

professor Ricardo de Castro Ribeiro Santos e a professora Antonia Mary Pereira da Silva

justificaram ausência. EXPEDIENTE: Inicialmente, o Coordenador, José Ribamar Lopes

Batista Júnior, fez a abertura, informando as pautas a serem discutidas e agradecendo a

presença dos docentes. Em seguida, iniciou-se a abertura dos trabalhos. ORDEM DO DIA: A

primeira pauta tratou-se da avaliação do ensino remoto no período de 29 de junho a 25 de

julho de 2020. Uma discussão rica e produtiva, em que os docentes relataram situações

vivenciadas com as turmas e/ou com determinados discentes, buscando a harmonia e

encaminhamento das ações no ensino remoto de modo a contemplar os estudantes que

participam dessa modalidade durante a pandemia. A segunda pauta tratou-se da avaliação

dos planos individuais de trabalho docente. Os planos dos professores Antonia Mary Pereira,

Everardo de Sousa Luz, Francisco Aristides de Oliveira Santos Filho, Jose Ribamar Lopes

Batista Júnior, Maria Do Perpetuo Socorro de Oliveira Santos, Marília Pereira Lima, Nayana

Bruna Nery Moncao, Nivea Gomes Nascimento de Oliveira, Ricardo de Castro Ribeiro Santos e

Thaís Alves Nogueira foram aprovados por unanimidade e sem indicações de mudança. O

plano de trabalho do professor Juarez Rodrigues Martins foi aprovado por unanimidade, no

entanto, com exclusão dos itens "Organização de Web conferência com debates temáticos" e



"Produção de material pedagógico para projetos de formação" (item 2). O plano de trabalho da

professora Elizabeth Gonçalves Lima Rocha foi aprovado por unanimidade, no entanto, com a

inclusão do item "Participação em Comissão" (item 10). Nada mais havendo a tratar, o

Presidente, agradecendo a presença de todas e todos, encerrou a reunião às dezenove horas

e cinquenta minutos. E, para constar, eu, José Ribamar Lopes Batista Júnior, lavrei a

presente ata que, depois de lida e achada conforme, será assinada pela Presidência e

membros presentes.

Floriano/PI, 4 de março de 2020.
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